



Aus den Gemeinderatsverhandlungen vom 6. Dezember 2016



v.l.n.r.: Beat Tinner, Paul Meli, Daniela Graf und Paul Gabathuler

Verabschiedungen

Daniela Graf

Vor 12 Jahren wurde Daniela in den Gemeinderat gewählt. Sie hat sich – auch mit dem Blickwinkel einer Frau – in das Ratsgeschäft eingearbeitet und eingebracht. Im Betagtenheim, in der Betriebskommission, beim Betreuten Wohnen hat sie beim Aufbau des Projekts wie bei der Baurealisierung engagiert mitgearbeitet und kümmerte sich um die Vermietung von frei werdenden Wohnungen.

Konsequent hat sie die Frühförderung und die Integration vorangetrieben und andern Gemeinden aufgezeigt, wie ein solches Vorhaben erfolgreich umgesetzt werden kann.

Sehr engagiert zeigte sie sich auch als Vorsitzende der Museumskommission Postlis Stadel. Der Dorfmarkt in Azmoos wurde auf ihre Initiative hin ins Leben gerufen.

Wir danken dir ganz herzlich für die gute Zusammenarbeit. Wir wünschen dir alles Gute und dass du beim Ausreiten die Seele baumeln lassen kannst.

Paul Gabathuler

Gewählt vor 8 Jahren als Gemeinderat, war Pauls Tätigkeitsumfeld teilweise vorgegeben. Als Architekt war sein Fachwissen und Können in der Baukommission gefragt. Konstruktiv kritisch, durchaus auch wohlwollend, hat er Baugesuche in der Baukommission beurteilt und so auch Hochbauten der Gemeinde Wartau.

Eine weitere Affinität hat Paul zu Sicherheitsthemen. Polizei-, Bevölkerungsschutz-, Gemeindeführungsstab- und Zivilschutzthemen interessierten ihn als Militäroffizier.

Paul hat sich nicht auf Kernthemen konzentriert, sondern hat sich vorbereitet zu verschiedenen Sachfragen geäußert. Seine ruhige und überlegte Art wussten wir sehr zu schätzen. Dafür danken wir dir bestens und wünschen dir in Zukunft alles Gute, vor allem gesundheitlich.



Paul Meli

Die Lehre bei der Gemeinde Wartau mit Lehrbeginn am 1.4.1970 abgeschlossen, folgten Wander- und Lehrjahre in der Privatwirtschaft. Zurückgekehrt ist er 1988 als Finanzchef der Gemeinde Wartau und tritt nach 28 Jahren Ende 2016 in den Ruhestand. Paul bleibt uns über den Abschluss hinweg als «Stundenlöhner» erhalten.

Ruhig und gewissenhaft hat Paul sein Aufgabengebiet versehen und hat sich, auch in stürmischen Zeiten, nicht aus der Ruhe bringen lassen.

Paul – wir danken dir für dein Wirken zugunsten der Gemeinde Wartau und wünschen dir in Zukunft viel Freude bei deinen Hobbys.

Wahl Schulbusfahrer und Mitarbeiter Gebäudeunterhalt

Der Gemeinderat wählte aus 24 Bewerbungen Herr Roberto Lillge, Jg. 1967, Gärtnereweg 2, Trübbach, als Schulbusfahrer und Mitarbeiter Gebäudeunterhalt per 1.1.2017 mit einem Arbeitspensum von 70 Prozent.

Wir heissen Roberto Lillge in der Einheitsgemeinde Wartau herzlich willkommen und wünschen ihm viel Freude und eine gute Zusammenarbeit.

Baubewilligungen im ordentlichen Verfahren

Bauherrschaft: Treffpunkt Heuwiese GmbH, Heuwiese, Weite

Bauvorhaben: Umnutzung / Einbau Kiosk / Dachsanierung

Zone: ueG – ausserhalb Bauzone

Standort: Parz.Nr. 1020, Vers.Nr. 1700/2049, Heuwiese 2/3, Weite

Die kantonalen Teilverfügungen liegen vor.

Bauherrschaft: Heeb-Graf Alexandra u. Rolf, Im Stutz 3, Azmoos

Bauvorhaben: Abbruch und Wiederaufbau Dachgeschoss

Zone: K3

Standort: Parz.Nr. 53, Vers.Nr. 1577, Im Stutz 3, Azmoos

Baubewilligungen im Meldeverfahren

Bauherrschaft: Fausch-Kühni René u. Anja, Seidenbaum 5a, Trübbach

Bauvorhaben: Anbau Carport

Zone: WG3

Standort: Parz.Nr. 3716, Seidenbaum 5a, Trübbach

Bauherrschaft: Vetsch-Roth Jakob, Hauptstr. 23, Trübbach u. Vetsch René, Hauptstr. 25, Trübbach

Bauvorhaben: Erstellung Unterstand

Zone: W3

Standort: Parz.Nr. 616, Hauptstr. 23/25, Trübbach

Bauherrschaft: Nuhiji-Bakija Nebi u. Feride, Hauptstr. 71, Weite

Bauvorhaben: Erweiterung der bestehenden Sitzplatzüberdachung

Zone: W2

Standort: Parz.Nr. 852, Vers.Nr. 3708, Hauptstr. 71, Weite



POLITISCHE GEMEINDE
WARTAU

Poststrasse 51
9478 Azmoos
Tel. 058 228 20 50
Fax 058 228 20 55
info@wartau.ch

Trübbächler Jahrmarkt Marktchef gesucht

Der Gemeinderat beabsichtigt, ab 2017 den traditionsreichen Trübbächler Jahrmarkt durch eine Drittperson betreuen zu lassen und nicht mehr wie bis anhin durch ein Gemeinderatsmitglied.

Sie sind verhandlungssicher und können mit den Marktfahrern mit einer breiten Angebotspalette zusammenarbeiten. Sie sind für die Vorbereitung, Organisation und Durchführung des Marktes verantwortlich. Dies beinhaltet zudem auch die Administration, die Standzuteilungen, den Gebühreneinzug und die Abrechnung sowie die Unterstützung vor Ort.

Sie arrangieren sich auch mit dem Gemeinde-Werkhof, der Kantonspolizei, den Busbetreibern, der Dorfcorporation Trübbach und dem EW Azmoos.

Wir suchen deshalb eine am Marktgeschehen interessierte Persönlichkeit aus der Gemeinde Wartau.

Interessierte Personen melden sich bitte bis Ende Januar 2017 bei Gemeindepräsident Beat Tinner, Tel. 058 228 20 60, Mail beat.tinner@wartau.ch. Auskünfte erteilt auch der amtierende Marktchef Paul Gabathuler, Tel. 079 778 75 76, Mail paul.gabathuler@bluewin.ch.